



Laufsportclub
Wil



Sommertrainings

Während den Sommerferien wurden wir nach dem Training von den GastgeberInnen verwöhnt. Mit einem tollen Training in einer unbekannten Gegend. So wie bei einem Ausflug. Der Gaumen kam auch auf seine Kosten.

12. Juli 2017

mit Therese Buchter, Irena Schär und Eveline Länzlinger in Kirchberg

Heute trainierten wir im Alltoggengurg. Schön und streng mit viel Bergsicht auf den Säntis und die Curfirsten.



Es war ein windiger Abend mit einer grandiosen Fernsicht. Nach dem "Bergtraining" schmeckte die Wurst umso besser.....

19. Juli 2017
mit Peter Hasler auf den Schauenberg

Wer wagt, der gewinnt.

Trotz sehr unsicherer Wettervorsage joggten die LSC – lerInnen auf den Schauenberg. Die Belohnung war eine spezielle Stimmung mit Regenwolken.



Der Ausklang war im Restaurant Schauenberg. Dank den warmen Temperaturen auf der schönen Terrasse.

26. August 2017
mit Franziska Alpiger in Wilen

Wir durften im südlichen Nachbardorf – und Kanton von Wil trainieren und einen schönen Abend verbringen.
In Wilen im Kanton Thurgau.



Es war ein gemütlicher Sommerabend. Nach dem Training durfte der Fleischkäse so richtig genossen werden.....

02. August 2017
mit Martin Müller in Zuzwil

Wir durften wieder in einer Region trainieren mit Begleitung der Sântiskette. Im schönen Zuzwil.



Es war ein lauer Sommerabend und anschliessend herrschte eine Tropennacht. Bei so warmen Temperaturen schmeckte der Hamburger doppelt gut.....

09. August 2017
mit Thomas Vögeli

Dieses Sommertraining fand beim nördlichen Nachbar von Wil statt. In Bronschhofen.



Ein weiteres tolles Sommertraining geht in die Vereinsgeschichte des LSC ein. Auch nach diesem Training schmeckte die Wurst vorzüglich.....

Ein herzliches Dankeschön an alle Gastgeber, die Familien, die LaufleiterInnen und die KuchenbäckerInnen.

Es waren schöne Trainings abseits vom Alltag. Es war eine ausgelassene und lockere Stimmung wie in den Ferien.